



Glaxo reacciona tras los escándalos

Dejará de pagar a los médicos que le promocionen **PÁGINAS 32 Y 33**



Las venas artísticas de Latinoamérica

París acoge una gran muestra de fotografía del continente **PÁGINA 38**

Un 'pelotazo' bajo sospecha

Bruselas cuestiona una permuta urbanística del Madrid **PÁGINA 49**



LOS SMS DEL BANQUERO REVELAN LAS PRESIONES DE LA FAMILIA DEL EXPRESIDENTE

Blesa al hijo mayor de Aznar: "Caja Madrid no es mi cortijo"

El primer ejecutivo de la entidad se excusó ante el primogénito por no atender la compra millonaria de obras de arte que pidió el líder del PP

FRANCISCO MERCADO
Madrid

El expresidente de Caja Madrid Miguel Blesa tuvo que dar explicaciones hasta al hijo mayor del expresidente José María Aznar tras

frustrarse la multimillonaria adquisición de obras del artista Gerardo Rueda, una operación instada a Blesa por el propio Aznar, amigo de la familia del fallecido artista. En julio de 2009, Blesa, entonces presidente de Caja Ma-

adrid, una de las grandes entidades de España, envió dos SMS al teléfono de José María Aznar Botella, hijo mayor del exmandatario, en los que responde a sus preguntas: "Puede que seas muy joven para entenderlo: algún día no te

explicarás haber escrito este mensaje. Yo nunca me arrepentiré de haber actuado así, la caja tiene sus procedimientos, no es mi cortijo. A tu padre nunca le ha decepcionado la seriedad y honestidad de un amigo". **PÁGINAS 10 Y 11**

Díaz Ferrán recibe su primera pena de cárcel

Condena de dos años por fraude fiscal en la compra de Aerolíneas

FERNANDO J. PÉREZ, Madrid

Gerardo Díaz Ferrán, expresidente de la patronal CEOE y del grupo turístico Marsans, recibió ayer en prisión su primera sentencia de cárcel, de dos años y dos meses, por defraudar 99 millones del impuesto de sociedades de 2001 derivado de la compra de Aerolíneas Argentinas. La misma pena ha sido impuesta por la Audiencia Nacional al ex consejero delegado de Air Comet Antonio Mata. Díaz Ferrán tiene un rosario de causas pendientes. **PÁGINA 20**

El Gobierno se desdice y subirá su parte del recibo de la luz

RAMÓN MUÑOZ, Madrid

El Gobierno vuelve a rectificar sus planes energéticos. Tras haber afirmado que no subiría su parte del recibo de la luz, el ministro de Industria, José Manuel Soria, anunció ayer que lo hará hasta un 2% en enero. Los consumidores tendrán que pagar una especie de hipoteca o recargo de 15 años para cubrir el déficit de ingresos provocado por el recorte del Ejecutivo. **PÁGINA 22**



PUTIN ATA SU RELACIÓN CON UCRANIA A GOLPE DE TALONARIO. El presidente ruso, Vladímir Putin, concedió ayer a Ucrania un crédito de 11.000 millones de euros y una rebaja importante en el precio del gas. Putin aseguró a su colega Víktor Yanukóvich (derecha) que no espera contrapartidas, refiriéndose al proyecto de integración liderado por Moscú y opuesto al acuerdo que la UE ofrece a Kiev. / s. MORDOVETS (GETTY) **PÁGINA 4**

DECLARACIÓN A LA GUARDIA CIVIL

Messi: "Yo no cobré, fue mi fundación"

El testimonio del futbolista del Barça por la trama de blanqueo de dinero

J. A. HERNÁNDEZ, Madrid

Los guardias civiles que investigan la trama de blanqueo de dinero del narcotráfico interrogaron a Messi, Alves, Pinto y Mascherano el 29 de noviembre en Barcelona. El delantero del Barça, según

ha sabido EL PAÍS, afirmó que el partido del 21 de junio de 2012 en Bogotá lo organizó la sociedad "Imagen y algo más (...), regentada por Guillermo Marín"; que el contacto con Marín lo tiene su padre, y que él no cobró: "Fue mi fundación". **PÁGINAS 46 Y 47**



Japón multiplica su presupuesto militar ante la amenaza china

JOSE REINOSO, Pekín

Japón anunció ayer un incremento del 5% en su gasto militar, una medida que rompe la tendencia descendente de la última década. La decisión es la señal más clara de la intención de Tokio de dotarse de un Ejército más potente ante las tensiones con China y Corea del Norte. **PÁGINAS 2 Y 3**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 26**